



Partido Acción Nacional firma adhesión a la Iniciativa 3 de 3 por la Integridad de Durango

COMUNICADO 5 - 2022

FECHA: 14/febrero/2022

La presidenta del Comité Directivo Estatal del PAN, Verónica Pérez Herrera, firmó la adhesión de Acción Nacional a la Iniciativa 3 de 3 por la Integridad de Durango para este proceso electoral 2022, promovido por el IEPC , el Consejo de Participación Ciudadana del Sistema Local Anticorrupción y el IDAIP.

La presidenta del IDAIP, Luz María Mariscal Cárdenas y las comisionadas Paulina Compean Torres y Alma Cristina López de la Torre, se reunieron con la dirigente estatal de Acción Nacional, y explicaron que dicha iniciativa tiene como propósito promover la ética y la transparencia en los comicios de este año, a través de la declaración patrimonial, de intereses y fiscal de las candidatas y candidatos a la gobernatura y los 39 ayuntamientos del Estado.

